



## **Jahresbericht des Ressorts Wettkampf an die Delegiertenversammlung vom 22. Mai 2023 des Badminton-Verbandes Nordwestschweiz**

Sehr geehrte Delegierte

Der Interclub hat Jahr eins ohne Corona Einschränkungen hinter sich. Leider haben sich dadurch nicht alle Damen (und Herren) Probleme der Vereine gelöst. Ich denke jedoch das wir auf gutem Weg sind.

In dieser Saison betrieb nicht nur Uni Basel in der NLB Werbung für unsere Region sondern auch das Team Smaesch stellte ein Team und konnte einige Achtungserfolge feiern, wenn auch Stellenweise die Erfahrung sichtlich gefehlt hat. Den restlichen Mannschaften in der ersten und zweiten Liga lief es bis auf wenige Ausnahmen nicht wie gewünscht und so treten einige Mannschaften eine Liga tiefer an in der nächsten Saison.

Swiss Badminton ändert wieder punktuell das Interclub Reglement. So wurden Änderungen am Lizenzierungsverfahren während der laufenden Saison in Aussicht gestellt (betrifft 1. Liga bis 4. Liga). Aktueller Plan ist, dass auch neue Spieler nach dem 31.12.2023 noch für den Interclub gemeldet werden können.

Der Interclub in der Region läuft wieder flüssig und es gibt kaum Schwierigkeiten, welche mein Eingreifen erfordern. Dennoch möchte ich alle Interclubverantwortlichen und Team-Captains bitten die Kommunikation untereinander oder aber auch zu mir hochzuhalten und lieber eine E-Mail zu viel als eine zu wenig zu schreiben.

Weiter möchte ich den vier Gruppensieger der Region herzlich gratulieren und wünsche denen, welche die nächste Saison in einer höheren Liga in Angriff nehmen wollen viel Glück! Die Sieger sind: BC Oberwil (BVN-31), BC Binningen (BVN-32), BC Bustelbach-Stein (BVN-41) und TV Arlesheim 3 (BVN-42).

Auch die BVN Junior Tour läuft wie gewohnt und erfreut sich bei den Junioren und Juniorinnen grosser Beliebtheit. Die Suche nach Sponsoren läuft auch weiterhin. Interessenten oder Personen mit einem entsprechenden Kontakt können sich ohne weiteres bei Alex Hueber melden.

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei seinen Sponsoren:



# Badminton Verband Nordwestschweiz

Ressort Wettkampf  
Lukas Frey, Parkstrasse 59a, 4106 Therwil  
lu.frey@bluewin.ch



Ich möchte den organisierenden Vereinen und im speziellen Alex Hueber für die Organisation der Junioren Turniere danken.  
Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei Smash Sport für die tolle Zusammenarbeit.

Auch die zweiten BVN Meisterschaften nach Wiederaufnahme sind ein voller Erfolg! Teilnehmer aller Stärkeklassen und bis auf ein paar wenige Ausnahmen waren auch wieder alle Clubs durch ein Vereinsmitglied vertreten. Ich erhoffe mir eine ähnlich grosse Teilnehmerzahl am 11. und 12. November 2023 bei den nächsten BVN Meisterschaften im Löhrenacker in Aesch. Über jede Werbung in eurem Verein würden wir uns freuen.

An der Stelle möchte mich auch dem Organisationsteam meinen Dank aussprechen für ein gelungenes Turnier.

Gratulieren möchte ich natürlich auch den BVN Meister und Meisterinnen aus dem Jahr 2022:

Nishka Sharma (Dameneinzel)  
Nora Lang und Virginia Schwitter (Damendoppel)  
Moritz Haack (Herreneinzel SK1)  
Aurel Rüdiger (Herreneinzel SK2)  
Björn Lietzke (Herreneinzel SK3)  
Philipp und Christian Nyffenegger (Herrendoppel SK1)  
Serge Bosshard und Michel Degen (Herrendoppel SK2)  
Virginia Schwitter und Philipp Nyffenegger (Mixeddoppel SK1)  
Carmen Palmiero und Sascha Burtke (Mixeddoppel SK2)

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei seinen Sponsoren:



# Badminton Verband Nordwestschweiz

Ressort Wettkampf  
Lukas Frey, Parkstrasse 59a, 4106 Therwil  
lu.frey@bluewin.ch



## **Anpassungen und Regelpräzisierungen in unserem Interclub Reglement**

Unserer Joker-Regelung wurde von Swiss Badminton mehr oder weniger übernommen. Wir haben jedoch weiterhin eine etwas sanftere Regelung haben, um mögliche Mannschafts-Rückzüge zu vermeiden.

Weiterhin haben alle Mannschaften zwei Joker, diese müssen eingesetzt werden, falls ein Spiel mit einem Spieler oder einer Spielerin weniger bestritten wird. Der Gebrauch der Joker muss auch weiterhin der gegnerischen Mannschaft mitgeteilt werden.

Es können weitere Joker eingesetzt werden, jedoch erlischt mit dem Einsatz von Joker drei jeglicher Aufstiegsanspruch!

Wir wollen so viele Spiele durchführen wie möglich. Auch sollen alle anwesenden Spieler zu so vielen Spielen wie möglich kommen. Deswegen soll ab der Saison 23/24 bei einer fehlenden Dame explizit auf das Damendoppel verzichtet werden. Bei einem fehlenden Herrn rate ich auf den Verzicht die Herreneinzel zwei und drei zu spielen. Da bei jeder anderen Kombination einer der Herren oder eine weitere Dame nicht zu den zwei Spielen kommt.

Ich freue mich auf eine weitere, unterbrechungsfreie und erfolgreiche Saison sowie auf viele gute Spiele.

Lukas Frey  
BVN - Ressort Wettkampf

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei seinen Sponsoren:

